Fue contada el día	\	\
Por		

SÁBADO 6

PÁJAROS COMPARTIERON SU COMIDA

(Basado en la historia de Elías – 1 Reyes 17: 1-7) (*Llevar una figura de un cuervo, o una lámina*)

¿A ustedes les gustaría compartir su merienda en la escuela? Imagínense que todos los días ustedes tuvieran que dividir su yogurt o su manzana, o su sándwich con alguien. ¿Les gustaría comer solo la mitad de su porción? Les voy a contar la historia de unos pájaros que tuvieron que compartir su comida por varios días.

La historia comienza mucho antes, cuando el profeta Elías le dijo al malvado rey Acab, que Dios estaba muy triste pues ¡todo el reino de Israel estaba adorando ídolos! Así que Dios permitió que una gran sequía aconteciese.

Por tres años no llovió ni cayó rocío. Todo el pasto, los árboles y las flores se secaron; toda agua de los ríos y lagos también.

Acab, mandó a buscar a Elías por todas partes. Él quería castigar al profeta, creyendo que él era responsable de lo que les sucedía...

Dios protegió al profeta, guiándolo hasta un arroyo cristalino. Así que, mientras todos estaban con sed, Elías tenía agua fresquita. Pero sólo había agua y nada más. Y su estómago estaba sintiendo hambre

De repente, vio una bandada de cuervos que volaban por encima de su cabeza. ¿Qué tienen en el



pico estos pájaros? Pensó Elías. La respuesta llegó enseguida: ¡comida!

¡QUÉ BIEN!, pensó Elías y agradeció a Dios. Al día siguiente y al otro y al otro día... ¡Cada día Elías vio a los cuervos trayendo alimento para él!

¿Por qué estos pájaros hacían eso? Porque fue Jesús quien creó a los cuervos y es Jesús quien los usó para alimentar al hambriento profeta Elías.

Cuando Jesús vivió aquí en la tierra, dijo que Él les daba alimento a las aves. También dijo que es Él quien nos da el alimento cada día. Jesús, le da salud a tu papi para que trabaje y traiga el dinero para que mamá pueda comprar el alimento. Y, si algún día el alimento faltase en casa, recuerden la historia de Elías y pidan a Dios que les envíe alimento. Con toda certeza, Jesús podrá enviar a alguna persona para ayudarlos, así como envió a los cuervos para sustentar a Elías.